

Partenariat avec la Maison de Quartier de Jonquière

UN PROJET DE RÉEMPLOI D’OBJETS MIS EN PLACE À L’ÉCOCENTRE DE JONQUIÈRE

Saguenay, le 21 mai 2024 – La Ville de Saguenay et la Maison de Quartier de Jonquière unissent leurs efforts pour un projet de réemploi d’articles d’utilité courante. Les objets en bon état recueillis seront récupérés par la Maison de Quartier, qui verra à leur donner une seconde vie. Une section de l’écocentre de Jonquière sera consacrée à cette nouveauté.

« Cette initiative a comme objectif de détourner le plus de matières possibles du site d’enfouissement et de maximiser la durée de vie des articles, tout en les rendant accessibles à tous. L’écocentre était l’endroit tout désigné pour tester ce projet et nous espérons que la population prendra l’habitude du réemploi, plutôt que de jeter ou d’envoyer dans les bennes des écocentres des articles qui peuvent encore servir », a déclaré Jimmy Bouchard, président de la Commission du développement durable et de l’environnement.

« Nous sommes très heureux d’être associés à ce projet qui aura des effets positifs sur l’environnement et qui générera des impacts sociaux et économiques des plus intéressants dans le milieu », a ajouté Marc Gagnon, directeur général de la Maison de Quartier de Jonquière.

Les objets pouvant être destinés au réemploi comprennent, entre autres : mobilier, petits électroménagers, appareils électroniques, jouets, livres, outils, articles de sport (vélo par exemple), articles de maison et de décoration, ou encore des vêtements. Ce projet de réemploi cadre dans le Plan de gestion des matières résiduelles de la Ville de Saguenay qui vise les 5R : refuser, réduire, réemployer, recycler et rendre à la terre (composter).

La Maison de Quartier est une entreprise d’économie sociale reconnue dans le milieu jonquiérois comme le lieu de récupération d’objets de toutes sortes pouvant être vendus à bas prix.

-30-

Source : Service des communications
Ligne médias : 418 54MEDIA
(418 546-3342)